

Se celebró la ceremonia del Día de la Independencia de México y una reunión para disfrutar de la música mexicana

El viernes 13 de septiembre, a partir de las 18:00 horas, se llevó a cabo la ceremonia del Día de la Independencia de México en el lobby del NTT Cred Hall, coorganizada por el Consulado Honorario de los Estados Unidos Mexicanos en Hiroshima y nuestra asociación de Amistad.

Participaron 64 personas, incluyendo 7 estudiantes de preparatoria de la prefectura de Hiroshima, al igual que el año pasado, quienes visitaron el estado de Guanajuato como parte del intercambio juvenil del estado de Guanajuato en agosto.

En representación de los organizadores, el Sr. Yoshihara, Director Ejecutivo de Mazda Corporation y Vicecónsul Honorario, dio un discurso en nombre del presidente Shobuda, Cónsul Honorario de los Estados Unidos Mexicanos en Hiroshima, quien no pudo asistir debido a compromisos personales. Posteriormente, en representación del gobernador Yuzaki de la prefectura de Hiroshima y Asesor de esta Asociación, la Directora del Departamento de Promoción Internacional y Paz, la Sra. Kurihara, ofreció unas palabras de bienvenida. Después de esto, se realizó la entrada de la bandera de México, marcando el inicio de la ceremonia.

El "Grito de Independencia" fue realizado una vez más por el Sr. Manuel Avilés, miembro de nuestra asociación de amistad.

Después de la ceremonia, se celebró una reunión para disfrutar de la música mexicana, para la cual se invitó a tres músicos de Mariachi Calavera, que tiene su base en Tokio, quienes tocaron guitarra, violín y trompeta. En la reunión, participaron 51 personas, quienes disfrutaron de la música mexicana, y se sirvió tequila, lo que contribuyó a crear un ambiente muy animado.



El Vicecónsul Honorario Yoshihara ofreciendo un discurso en representación de los organizadores durante la ceremonia



La Directora del Departamento de Promoción Internacional y Paz de la prefectura de Hiroshima, Sra. Kurihara, ofreciendo unas palabras como invitada de honor



Foto grupal de los participantes después de la ceremonia



El Director Tobe ofreciendo el discurso de apertura de la reunión de intercambio



La reunión fue un gran éxito